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挑戦や経験を積みたい方大歓迎！！

QJCに入会したきっかけは？
A子ども達のために何かしたい。
庄原のイメージを変えて庄原出
身ということを誇りに思えたり
自慢できるような事業がやりた
いと思い入会しました。

QJCで学べたことは？
A普段、経験できないことを経験
できるのは凄く学びがあります。
また、1年間の行動を自分で計
画し実行することは貴重な体験
です。

QJCに入会したきっかけは？
A地域に何かしたいけど行動に移せない。Uターンしても知り
合いがいなくていつも独りぼっち。毎日、モヤモヤした日々
を過ごしていました。そんな中、JCの先輩が勧誘に来てくれ
たことと、昔、JCに親父が入ってたけど、どんなことをやって
いたのか気になって入会しました。

QJCで学べたことは？
A相手を思いやることの大切さを学べたことです。今までは自
分一人が良ければ全てよし的な感じで思っていました。でも、
実際は事業をする上で一人では何も出来ないことを知ったし
仲間と一緒に行動したほうがいいものが出来ると学びまし
た。これからも熱い男で友情を大切に生きていきます。

QJCに入会したきっかけは？
A入会する前によいとこ祭のメンバーに入らせていただきまし
た。その時に、JCの方々が凄く楽しそうで輝いて見えました。町
づくりをすることは、こんな感じで楽しくいきいき出来ることな
んだなと強く感じ入会しました。また、先輩のお誘いがあったの
も入会のきっかけにもなりました。入会して学びも多いし楽
しく事業しています。
QJCで学べたことは？
A新しいことに挑戦できることは大変学びがあります。職業柄、
なかなかやらないことをＪＣでは体験をさせていただきます。
特に現在の副理事長という立場は凄く勉強になります。人と
一緒に何かをする大変さや意見を伝える難しさを知りました。
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会員 紹介 今月は大食いな方たちを紹介します！

愛しの家族～！

I  LOVE
SOCCER

家庭菜園に
ハマってます！

日経新聞が
日課です！

ゴルフ三
昧！

人を笑顔にさせることを大事にしている松森亮介です。JCで
最も熱い男と自負しています。僕の自慢はイケメンボイスと努
力を惜しまないことです。

JC歴／4年目
趣味／サッカー、家庭菜園

北備建設（株）
JC歴／5年目
趣味／ゴルフ理論を語ること
　　　ゴルフの素振り
　　　ゴルフのｙoutube鑑賞

松森  亮介
出向理事出向理事

庄原農業協同組合

延藤  真一
地域価値向上委員会副委員長地域価値向上委員会副委員長

Message

組織活性委員会　副理事長の三浦です。庄原で唯一の弁護士です。仕事とJCと家族
をこよなく愛するデキスギくんです。僕にみんなついてきて！！

JC歴／6年目
趣味／家族、大食い
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三浦益隆法律事務所

三浦 益隆
三浦益隆法律事務所

三浦 益隆
総務部門副理事長総務部門副理事長

地域価値向上委員会、副委員長
の延藤です。また、最近増えてい
ます、サラリーマンJCの一人でも
あります。仕事以外で唯一、熱中
できる場所です。

ブランディングプロモーション（B/P）
推進委員会  委員長 塩本  一平

編 集
後 記

『LIGHT』には、今年度のスローガンでもある「ソノサキヘ」を意味する
“まだ見えない光を求めて限界突破”の「光」と「JCI会員にもスポット
ライトが当たるように」の２つの意味を込めています。

今回取材した人達は、大食い会員です。一日５食ぐらい食べる人や
いつもお弁当を２個買う人、うどんを食べないと力が発揮できない
人など個性あふれる面白い人たちでした。特に松森さんは、めちゃく
ちゃ熱い人で、取材を2回おこないました。というか、「どうしてもゴ
ルフを本気でやっているところを撮影してほしい！」と本人から２回目
の取材オファーがあり、ゴルフ練習場での撮影となりました。大好
きなゴルフについて熱く語っておられ、この熱さがJCの事業にも活
かされているんだなと改めて感じました。

じゃんじゃん持ってきて～！
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　毎年恒例の隣町の三次青年会議所と
の合同例会を開催いたしました。本年度
は、三次側の主管にて、両青年会議所メ
ンバーの交流を図る事業として、大人に
よる、大人のための、本気の運動会を実
施しました。
　両青年会議所の担当委員長が、同じ
目的に向かって一緒に取り組むことで、
心身の緊張を和らげながら対話を活性
化させ、楽しみながら相互の交流を深め
ていくことができるように、連日、集まって
計画しました。
　運動会の内容は、しっぽとりゲーム・ペ
アドッヂボール・伝絵リレー・庄原対三次
ドッヂボールの４種目です。体育館に響き
渡る声は声援とともに、マスク越しのことも
あり、大人の息切れ・・・次の日には、多くの
メンバーが筋肉痛になっていたようです。
　大変、辛い一日でしたが笑顔もたくさん
あり、良い交流が出来ました。今後も、それ
ぞれの地域で、お互い、切磋琢磨しなが
ら、より良い事業を展開していきます。

　会員の資質向上と自己成長を目的
に個性を再認識し弱みを克服できる対
内を事業いたしました。
　まず、第1段階として自分自身の個性
の分析そして第3者の個性の分析を行
いました。
　第2段階は、分析結果による最も評
価の高い2名の方に高い能力を活かせ
た体験談であったり、能力を向上させた
過程を講演していただきました。
　第３段階として、分析と講習を聞いた
うえで課題を解決する公約
を会員の前で発表して
いただきました。会員
が資質向上・そして
自己成長できる事業
内容です。

個性を見つけてソノサキヘ01

02
三次・庄原合同例会

交流運動会～相照らす～

一般社団法人庄原青年会議所の2022年度活動実績
庄原青年会議所は、大きく分けて青少年系・社会系・人材育成系の３本柱で事業をしております。

今回は、2022年度の人材育成系の事業をご紹介いたします。


